

TERCER 'DEBATE CHILANGO'
Se acusan por fallas en seguridad

Y HASTA SILENCIOS HUBO. Sin grandes sorpresas transcurrió el último debate de candidatos a la CDMX. Su objetivo, saber quién gobernó la alcaldía más insegura.


ELECCIONES 2024
IMPERAN LOS ATAQUES SOBRE LAS PROPUESTAS

Taboada: “gobierno se rindió a delincuentes”; seguridad en la BJ, “truco publicitario”: Brugada

El de anoche fue el último debate entre los aspirantes a la Jefatura de Gobierno

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El tercer y último debate entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México se dio sin sorpresas, los candidatos punteros se pelearon por quién gobernó la alcaldía más insegura y por cuál era el verdadero *cártel inmobiliario*. Incluso, en segundos reinó el silencio.

Seguridad y justicia y planeación de desarrollo urbano e inmobiliario fueron los temas que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) puso sobre la mesa.

Santiago Taboada, de PAN, PRI y PRD, abrió la ronda de ataques en materia de seguridad, pues resaltó que con los gobiernos morenistas

reinan las cifras “maquilladas”.

“Este gobierno se rindió ante extorsionadores y delincuentes... Clara, cuando yo comencé a gobernar Benito Juárez no era la más segura, y lo logré. Cuando comenzaste a gobernar Iztapalapa no era la alcaldía más insegura, y lo lograste”, dijo.

La candidata de Morena, PT y PVEM, Clara Brugada, había anticipado que sería un debate de ataques en su contra, y contrastó con que el programa de seguridad del panista no es más que un “truco publicitario”, pues sus acciones no generaron más de 30 detenciones, las cuales fueron hechas por la Secretaría de Seguridad Pública, por lo que defendió el actuar del mando único del gobierno de la ciudad.

Ante la presunción del programa de Taboada, le sacó sus propios datos para evidenciar que ni siquiera sabe el número de cámaras que vigilan

la ciudad, pues no son 15 mil, como dijo, sino 75 mil. Además, de que su coordinador de estrategia de seguridad es un acosador de mujeres.

Y ofreció más cámaras: “Vamos a duplicarlas, vamos a convertirla en la ciudad más vigilada incluso que Nueva York”.

Brugada no escatimó en acusar el intento de censura porque en este debate se prohibió hablar del *cártel inmobiliario*.

Sin embargo, al ser el desarrollo inmobiliario el tema, la corrupción en el mismo salió a flote. Sólo que en esta ocasión Taboada expuso el *cártel de Morena*, con proyectos como Portal Churubusco y Cádiz, el primero ubicado en Iztapalapa y el segundo en Benito Juárez, sólo que este último era un inmueble de un familiar de Layda Sansores, la gobernadora de Campeche.

Salomón Chertorivski, candidato de MC, sí destacó, pero por un porro, el cual mostró para expresar que su gobierno irá contra 20 mil criminales y no por quien “en la bolsa traiga un porro como éstos”.



Santiago Taboada
 Candidato de PAN, PRI y PRD

Comenzaste a gobernar Iztapalapa, no era la alcaldía más insegura, y lo lograste”



Clara Brugada
 Candidata de Morena, PT y PVEM

Vamos a convertirla en la ciudad más vigilada incluso que Nueva York”



FINAL. Santiago Taboada, Salomón Chertorivski y Clara Brugada, ayer, en el tercer debate capitalino.

ESPECIALES

